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Los seguidores habituales del Esport Club Granollers consideran
muy necesario jubilar la actual instalacion

Visto bueno al nuevo campo
de futbol de Granollers

DAVID BRUNAT

U
nanime. Asi se muestra la
aficion vallesana respecto
al proyecto incluido en el
nuevo Plan General que
preve edificar en el actual

campo de fiitbol de la calle Giro

na y construir un nuevo equipa
miento en el barrio de Ponent.

Mas que una aceptadon, el nue

vo campo es una exigencia de
aficionados, padres, directivos y
jugadores.

Todos los aficionados cuestio
nados acerca de este proyecto
muestran su satisfacdon. yargu
mentan para ella que la actual
instalacion ha quedado total
mente obsoleta. "Un club como el

Esport Club no puede seguir en un

campo asi, cualquier equipo de la co

marca dispone de una instalacion
mucho mejor", asegura un en

cuestado. en una opinion com

partida por la mayoria. "Tenemos
el peor campo de Tercera division con

mucha diferencia, si aspiramos a ha-

Xavier Solanas

Todos los iugadores del club disfrular6n de las nuevas instalaciones.

cer algo grande necesitamos un cam

po que 10 permita ", secunda otro.

Todas las criticas se centran en

tres direcciones fundamentales y
a la vez distintas: en primer lu

gar, y como aficionados, los se

guidores lamentan el pesimo es

tado de las gradas, que no tienen
ni una visera que les proteja de

la lluvia. En el aspecto deportivo.
consideran que el desgastado
cesped artificial impide un buen
desarrollo del juego y produce
desagradables quemaduras. Y fi
nalmente, especialmente los pa
dres de los chavales que juegan
en los equipos de base, se quejan
de la precariedad de unos ves-

tuarios escasos, pequefios e inco
modos. Es por ese motivo que
alertan sobre el nuevo campo:
respaldan al Ayuntamiento en el

proyecto, pero exigen una buena
instalacion, con todos los ele
mentos que actualmente se

echan en falta.

Capitulo aparte merece la
cuestion del aparcamiento. "En

Granollers la gente es muy cdmoda. y
si saben que les cuesta aparcar senci
llamente no vienen ", apunta un

aficionado a este respecto. La ca

lle Girona, precisamente, peca en

ese sentido. y es por ella que los
aficionados piden que el Ayunta
miento construya un parking con

capacidad para favorecer la asis

tencia de publico. "Se podria hacer
un parking soterrado, como ya hay
en otros campos". En lineas gene
rales, la eleccion del barrio de
Poniente es acertada porque. pe
se a todo, continua siendo un lu

gar centrico,
Pinalmente. los aficionados en

cuestados se muestran escepticos
en un hipotetico aumento de pu
blico en el futuro campo de Po
nent. Si para algunos es impen
sable debido a que "cada cual co

noce que deporte le tira mas" y no

va a cambiar de opinion al res

pecto. para otros la supuesta faci
lidad para aparcar, buenas gradas
y cambio de ubicadon (se apun
ta a Canovelles como posible ori

gen de nuevo publico) invitan a

la esperanza.

LA PREGUNTA

LQue opinion Ie merece la construcclon de un

nuevo campo de futbol para el Esport Club?

ALBERT MORENO
83 alios
Granollers
"Me parece bien que se cons

truya un campo nuevo, porque
10 de tener uno en el centro de
la ciudad ya ha pasado a la
historic en todas partes.
Aunque dudo de que repercuta
en la asistencia de publico,
porque una vez que fallemos
los cuatro viejos no vendrd
nadie",

PERE EUDALD
55 alios
Les Frangueses
UEs muy positivo porque las
instalaciones estan muy dete
tioradas, no se cuidan y la
unica soiucion es este cambio.
EI aparcamiento es ahora un

gran problema, por eso es muy

importanie que el nuevo

campo disponga de plazas
suficientes para atraer al

publico':

JESUS MATAS
42 alios
Granollers
UEI problema del actual campo no

son 5610 las instaladones 0 el par
king, sino la imagen de Granollers.
No creo que este campo sea la

mejor imagen de la ciudad para
los equipos que cada semana

pasan por aquf. Que un Barca 0

cualquier otro club venga y vea el
estado de los vestuarios, por ejem
plo, da una imagen nefasta".

Si quieres opinar sabre esta cuesti6n, conectacte en el 'Foro de www.revistadelvalles.com

FRANCESC PAVAS
40 alios
Granollers
UEI Esport Club como institud6n
se merece un campo nuevo, y
mas si quiere aspirar a subir de

categoria. Se 10 merece porque es

un club histonca en Catalunya.
Creo que el lugar escogido es

bueno, pero necesitamos que sea

completo, con un campo grande
y otro de fUtbol 7, edemas de
unas buenas instalaciones".

LLOREN� PONCE
28 alios
Granollers
UNo creo que sea necesario
construir un nuevo campo. Si
se acondicionatan las gradas y
se pusiera cesped nuevo el
problema estaria solucionado.
Estamos en un lugar muy
bueno, en pleno centro, por
eso seria bueno poder conti
nuar aqui".
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